

Alumna de PrepaTec gana PLATA en Matemáticas



La alumna de la PrepaTec en Chiapas, **Sofía Ingigerth Cañas Urbina**, participó el pasado 7 y 8 de octubre en el Tercer Concurso Regional del Sureste de la Olimpiada Mexicana de Matemáticas con sede en Cancún, ganando medalla de plata; fruto de su esfuerzo, disciplina, constancia, seguridad y pasión.

Sofía es una digna representante de la delegación chiapaneca, quien ahora participará en la **XXXI Olimpiada Mexicana de Matemáticas con sede en Nuevo León**.

Con este logro, recordamos el mensaje que días anteriores envió a los jóvenes: *"Si piensan que algo es difícil, no se queden con las ganas, siempre inténtelo, porque si no, nunca sabrán si lo iban a lograr, que le echen ganas porque son el futuro"*.

Ella continuará preparándose para seguir cosechando éxitos y aprendiendo durante el proceso.

¡Muchas felicidades, Sofía!